

TODESANZEIGE

Traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von

Sepp Diethelm

3. Februar 1949 – 15. Februar 2019

Er war seit dem 1. Januar 2004 in unserem Unternehmen als Linienbus-Chauffeur tätig. Mit ihm verlieren wir einen liebenswerten und geschätzten Mitarbeiter und Kollegen. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende der
Verkehrsbetriebe Zürichsee und Oberland AG
8627 Grüningen

Der Trauergottesdienst findet am Montag, 25. Februar 2019 um 15.00 Uhr in der katholischen Kirche Gossau ZH statt. Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.